

NetSuite 2023 Rilis 1 Menghadirkan Efisiensi dan Keterlibatan Karyawan dengan Solusi Tenaga Kerja Baru

Tanios Boudames, Product Marketing Manager, SuitePeople

Manusia adalah sumber daya bisnis Anda yang paling penting dan paling mahal. Anda memerlukan alat yang tepat untuk mengoptimalkan keluaran karyawan Anda sambil memberikan dukungan yang efektif bagi mereka untuk melakukan pekerjaan mereka, mencatatkan waktu masuk dan pulang kerja secara efisien, dan menerima upah mereka. Sistem manajemen tenaga kerja membantu dengan mengoptimalkan jadwal, melacak jam secara digital, secara otomatis menghitung upah, dan secara akurat membayar pekerja Anda.

[NetSuite SuitePeople Workforce Management](#) membantu bisnis meniadakan perlunya beberapa aplikasi dan spreadsheet dengan menyediakan solusi terpadu yang merampingkan penjadwalan, menyederhanakan pencatatan waktu dan kehadiran, mengotomatiskan kalkulasi upah, dan memberikan pengalaman yang lebih baik untuk karyawan dan manajer.

Meniadakan Perkiraan dalam Penjadwalan

Mengoptimalkan pengelolaan staf dengan menyesuaikan jadwal karyawan Anda dengan kebutuhan bisnis. Alat penjadwalan sif visual dalam NetSuite Workforce Management memberikan kombinasi dari perkiraan, templat jadwal karyawan, dan model penempatan tenaga kerja untuk mengoptimalkan pengelolaan staf.

Menerima wawasan tenaga kerja, seperti data penjualan, untuk membantu Anda memetakan pasokan tenaga kerja terhadap permintaan bisnis sehingga Anda dapat memastikan terdapat jumlah staf yang tepat untuk melayani pelanggan Anda. Selain itu, manajer dapat dengan mudah melihat jumlah jam kerja karyawan untuk satu minggu, termasuk lembur, menurut lokasi. Ini membantu pemimpin untuk membuat, mengedit, dan mengelola pertukaran sif, semua di satu tempat.

Ucapkan Selamat Tinggal kepada Kartu Kehadiran Kertas

Dengan SuitePeople Time Clock, perusahaan dapat meniadakan entri data manual, yakni dengan meminta karyawan untuk mencatatkan waktu awal dan akhir jam kerja melalui komputer, tablet, atau perangkat seluler dari mana saja, dan kapan saja—baik ketika mereka sedang berada di situs kerja jarak jauh, kantor, lantai toko, gudang, atau restoran. Autentikasi dua faktor opsional dengan pemindaian sidik jari dan pengambilan foto membantu meniadakan "titip absen" dan risiko keamanan lainnya, serta menjamin pelacakan waktu yang akurat.

Karyawan yang mengerjakan beberapa tugas atau untuk beberapa klien, sebagai contohnya, dapat dengan mudah mengubah status mereka sepanjang hari dan terus memantau tarif pembayaran dan jam kerja menurut lokasi dan tugas. Ini membantu manajer membandingkan jadwal terencana dengan jumlah jam kerja aktual setiap harinya.

Mendorong Keterlibatan Karyawan

Aplikasi seluler ini memberikan pengalaman karyawan yang superior, yakni dengan memungkinkan staf Anda dengan mudah melacak waktu mereka, menukar atau membatalkan sif, menemukan pengganti untuk mengisi sif, dan membuka jalur obrolan dengan HR atau manajer untuk bertanya atau menerima pengesahan atas waktu yang disetujui. Ini membantu karyawan mengetahui jumlah jam waktu mereka bekerja dan menghadirkan fleksibilitas yang meningkatkan keseimbangan antara kerja dan hidup.

Aplikasi seluler ini juga memberitahu manajer akan kegiatan sehari-hari, seperti saat karyawan meminta pertukaran sif atau lupa daftar masuk atau pulang kerja pada sif terjadwal.

Membayar Pekerja Secara Akurat

Dengan undang-undang tenaga kerja yang semakin ketat, penting untuk memiliki sistem yang dapat secara akurat menghitung upah. Solusi Workforce Management dari NetSuite menghadirkan sebuah mesin aturan upah bawaan secara otomatis, yang menghitung jam, lembur, dan libur. Solusi ini juga menerapkan aturan dan kebijakan perusahaan Anda saat Anda menyusun jadwal. Dengan demikian, manajer mengetahui kapan pekerja tidak dapat ditugaskan untuk lembur dan memungkinkan mereka untuk menyetujui waktu bekerja secara efisien. Hasilnya adalah proses yang mudah bagi karyawan, kepatuhan terhadap aturan ketenagakerjaan meningkat, dan biaya berkurang.

Lakukan Lebih Banyak dengan Suite

SuitePeople Workforce Management bukan hanya mendukung penjadwalan, pelacakan waktu, dan kalkulasi upah, tetapi karena ini merupakan bagian dari NetSuite, maka keuangan Anda akan diperbarui secara waktu nyata. Perusahaan yang menggunakan SuitePeople Payroll tidak perlu lagi mengimpor dan mengekspor data dari dan ke dalam NetSuite.

Inilah saatnya untuk meniadakan proses manual, sistem yang terpisah-pisah, dan biaya jasa pihak ketiga. Satu solusi terpadu memastikan data penggajian ditransfer tanpa hambatan ke sistem ERP Anda untuk diposting ke buku besar dalam waktu nyata agar data keuangan akurat dan terkini secara konsisten.

Dengan solusi manajemen tenaga kerja terpadu, Anda memiliki satu sumber untuk waktu, penggajian, dan data keuangan; meniadakan duplikasi dan upaya manual; serta mengamankan data HR Anda dan menjamin kepatuhan.

NetSuite SuitePeople Workforce Management tersedia di Amerika Serikat, Kanada, Australia, dan Selandia Baru.

Temukan Bagaimana NetSuite 2023 Rilis 1 Dapat Membantu Anda

Untuk informasi lebih lanjut tentang daftar lengkap fitur dan cara menggunakannya, baca [catatan rilis](#).

Yang terpenting, jangan lupa untuk meminta akun percobaan [Pratinjau Rilis](#) Anda untuk melihat dan mencoba langsung cara fitur baru akan bekerja dengan data, alur kerja, dan kustomisasi Anda.

Penjelasan sebelumnya dimaksudkan untuk menjabarkan arah umum produk kami. Hal tersebut hanya dimaksudkan untuk tujuan informasi dan mungkin tidak dimasukkan ke dalam kontrak apa pun. Hal tersebut bukanlah komitmen untuk mengirimkan materi, kode, atau fungsi apa pun, dan tidak boleh diandalkan dalam membuat keputusan pembelian. Pengembangan, rilis, penetapan waktu dan penetapan harga dari fitur atau fungsi apa pun yang dijelaskan untuk produk Oracle dapat berubah menurut kebijakan Oracle Corporation.